

# *Suspende OMS ensayos con hidroxiclороquina y medicamentos contra el VIH para combatir coronavirus*

---



Ginebra, 7 jul (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) suspendió los ensayos con hidroxiclороquina y la combinación de medicamentos contra el VIH lopinavir/ritonavir en pacientes hospitalizados por coronavirus, al no reducir la mortalidad.

«Los resultados provisionales del ensayo muestran que la hidroxiclороquina y lopinavir/ritonavir producen poca o ninguna reducción de la mortalidad de los pacientes hospitalizados con la COVID-19 cuando se compara con los cuidados estándar», ha señalado la OMS en un comunicado.

«Los investigadores del programa Solidaridad interrumpirán los ensayos con efecto inmediato», ha agregado, al tiempo que ha especificado que la decisión se ha tomado por la recomendación del Comité Directivo Internacional del ensayo, refiere *RTVE*.

El organismo ha precisado que esta decisión se aplica únicamente a la realización del estudio Solidaridad y no afecta a la posible evaluación de otros estudios de hidroxiclороquina o lopinavir/ritonavir «en pacientes no hospitalizados o como profilaxis previa o posterior a la exposición a la COVID-19».

El Reino Unido ya abandonó en junio un ensayo clínico con la hidroxiclороquina, después de que los resultados no mostraran evidencia de beneficio.

Otro rama del ensayo está analizando el potencial efecto del fármaco antiviral de Gilead remdesivir.

(Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/227774-suspende-oms-ensayos-con-hidroxiclороquina-y-medicamentos-contr-el-vih-para-combatir-coronavirus>



**Radio Habana Cuba**